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土浦ロータリークラブRI第2820地区　茨城県

2019～20年度 国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー 氏

日本昔自動車風景　～一枚の絵はがきから～（其ノ二十四）
（文：高井 淳 氏／企画・製作：ノスタルヂ屋）

7月4日（第2988回）7月第1例会プログラム .1
●点　鐘 会　長
●国歌斉唱　　　　　　　　　　
●ロータリーソング 奉仕の理想
●ビジター紹介 親睦活動委員会
●会長・幹事就任挨拶
●幹事報告・委員会報告
●新会員入会式
●会　食
●誕生祝・入会記念祝・結婚記念祝 親睦活動委員会
●「ロータリーの友」紹介 公共イメージ委員会 
●にこにこBOX SAA
●出席報告 出席委員会
●点　鐘 会　長
●クラブソング ともに歩もう

ロータリーは
世界をつなぐ

茨城県つくば市（当時は筑波町）、北関東随一の名峰といわれる筑波山。
男体山（標高871m）と女体山（標高877m）双峰の頂を望むことが出来
るアングルで撮られた一枚です。筑波スカイラインを往くバスの行先表示
「つつじヶ丘」に女体山へ登るロープウェイの駅があります。スバル360
が現役で走る昭和40年代の初め頃、心なしか木々の緑が現在よりも鮮か
に目に映るようです。



2019～2020年度　土浦ロータリークラブ第62期 会長　　竹 内　 崇

2019～2020年度　土浦ロータリークラブ第62期 幹事　　高 橋 宏 成

この度、竹内会長のもと、幹事職という大変に大きく、また、責任の重いお役目をお預か
りすることになりました髙橋宏成でございます。
私のような入会3年目の若輩者にご指名をいただき、大変身の引き締まる思いと同時に、
この重責を与えて頂きました竹内会長、並びに会員の皆様に感謝申し上げます。
竹内会長の掲げる第62期スローガン「更なる進化に向け変革の時」、そしてその裏側にあ

る想いまでをもしっかりと受け止め、会長の手となり足となり全力でサポートして参る覚悟
でございます。
経験不足による至らぬ点も多々あり、お叱りを頂くこともあるかとは存じますが、有意義
なクラブ運営になりますよう努めて参る所存です。また、私にとってもロータリアンとして大きく成長できる機会
と考えております。
竹内会長を初めとする諸先輩方、会員皆様のご支援・ご鞭撻を賜りながら精進して参りますので、どうぞ宜しく
お願い致します。

今般、60年を越える長い歴史と伝統を誇り、格式高い土浦ロータリークラブの第62期
（2019－20年度）会長の大役を拝命いたしました。身に余る光栄と責任の重さを実感して
おります。
会長就任にあたり、今日までこの素晴らしい誇れるクラブを構築され、輝かしい歴史を残
してこられた歴代会長を始めとする先輩方に感謝し、敬意を表します。
これまで６１名の歴代会長の皆様がつないでこられたタスキをしっかりと次年度につなぐ
ため、女房役である髙橋幹事、理事・役員の皆様、すべての会員の皆様と共に、会長職を１
年間全うすることを誓約いたします。
ＲＩ会長テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」そして、ＲＩ2820地区　中村ガバナースローガン「人、学びて更
なる奉仕」が掲げられました。土浦ロータリークラブ第62期スローガンは、「更なる進化に向け変革の時」といた
しました。未来永劫存続する当クラブを更に発展させ、次代を担う若者にも誇れる組織とするべく、守るべきもの
は守りつつ、常に変化を恐れず邁進する所存です。
これまでのクラブの活動を振り返り、歴史と伝統の重みを再認識させていただきます。同時に、変化の激しい現
代においても、先輩方の想いをしっかりと引継ぎ、ぶれることなく活動を展開して参ります。
一年間、ご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。

2019-20年度　第62期  会長・幹事 就任挨拶

前年度会長・幹事より今年度会長・幹事への襷を前年度会長・幹事より今年度会長・幹事への襷を



前週の例会報告

2018-19年度　第61期事業報告

新会員入会式

他にも、三輪谷 博史 職業奉仕委員長、渡邉 俊樹 社会奉仕委員長、沼尻 大 青少年奉仕委員長、
金澤 幸江 国際奉仕委員長、髙木 博昭 ロータリー財団委員長、山本 和男 米山記念奨学副委員長からの
報告もございましたが、紙面の都合上、掲載できませんでした。誠に申し訳ございません。
詳しくは、今年度発行の「62期 現況報告書」をご覧下さい。

菊池 信子　クラブ会報委員長
事業計画に対する実績
１．公共イメージアップ取り組みの一貫として、地域にロータリーをより知ってもらう様に、週報を
クラブ以外に配付しました。もちろん内容も一部配付用に区別し部数を増やしました。

２．今年度になってまず１ページ目に土浦在住のプロ写真家の関様の土浦百景を掲載いたしました。
　この２点は今年度会長方針により、新しい試みです。
委員長総括

クラブ会報委員会は週報発行が主な活動なので出来るだけミスがないことに細心の注意を払いました。会長・
幹事・各委員会会員の皆様のご協力を得て計画通りに実施できました。一年間ご協力ありがとうございました。

鬼澤 俊久　会 計
事業計画に対する実績
１．予算執行を適正に行い、クラブ運営に貢献した。
２．四半期毎に収支実績を作成し、予算執行状況を理事会に報告した。
３．承認された予算に基づき、運営資金・奉仕活動資金の執行について効率的且つ厳正に管理した。

片岡 康治　出席委員長
委員長総括

私は入会して丸1年で出席委員長になり、課題は出席率を上げる事でした。委員の方々や親睦
委員の方々とのお出迎えお見送り他、良くできていた思います。おそらく出席率の集計でみると
昨年と変わらぬ感じがします。がしかし、私自信が本年度の出席の方がままならぬ状況でした。
本当にすみません。
私を例えると初代の事業主なので年齢から言うとまだまだ現役な訳です。つまり早く事業をまとめ上げなけ

ればなりません。こう言う課題がついて回ってきます。要するに時間造りですよね。これが私の出席の課題です。
では本年の事業計画ですが、実は前年度の受け売りで計画してきました。その計画で出席率が上がるかどうか

と言うと、私は違う感じがします。来年度計画を練り直し見直す必要があると思いました。お出迎えお見送りは
必要条件とし、＋αをどうするかだと思いました。
本年度は自身が出席委員長にも関わらず不出来だったを廻りの方々に援護してもらい、何とか終える事がで

きたことに心より感謝致します。
来年度の出席委員長になられる方には私自身の経験をもとに協力して行きたいと思います。今年一年本当に

お世話になりました。有難うございました。

菊池泰正会員菊池泰正会員 佐藤昭仁会員佐藤昭仁会員



格調高く、和やかに　  S.A.A

7月 11日 事業方針発表　理事･役員･委員長
 18日 事業方針発表　理事･役員･委員長

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
60名 20名 40名 2名 70.17％

出 席 報 告

例 会 予 告
　表紙の写真・コラムについて
髙橋幹事がコレクションしている、ノスタルヂ屋様発行
のポストカードを掲載します。
昭和の各地の風景と、懐かしい当時の車の画像をお楽
しみください。
なお、コラムが20年位前の物のようで、現在の内容と
違っている箇所が見られましたが、敢えてそのまま掲載
させていただきます。　 （廣瀬 太 クラブ会報委員長）

7月のロータリーレートは108円です。

土浦ロータリークラブの主な活動状況

　　　http://www.tsuchiura-rc.org/

くわしくは 土浦ロータリー

◦かすみがうらマラソン同時開催のウォーキング支援
◦児童施設助成金贈呈
◦土浦市健康まつり　医療相談
◦霞ヶ浦総合公園　街路灯設置・藤棚設置
◦ 〃　清掃作業・ベンチ塗装
◦水郷桜イルミネーション「幸せの鐘」贈呈
◦土浦市役所、図書館に電子看板設置
◦花火大会後の清掃作業　　他

創立62周年目の土浦ロータリークラブは、毎週の例
会や各種奉仕活動だけではなく、会員の親睦のため
のサークルもあります。全て参加、活動は任意ですが、スクラッチ会
というゴルフ愛好会、毎年、甲子園でのロータリークラブ野球大会にも
出場している野球部、職業奉仕の一つである職場訪問とコラボしての秘
湯訪問が恒例となっている「秘湯の会」、日本文化を楽しむ「十六夜
アート倶楽部」等々……


